

## **Buchs Werkhof-Chef vom Verein gegen Tierfabriken angezeigt**

**Buchs SG (sda) Eine Aktion des von Erwin Kessler präsidierten Vereins gegen Tierfabriken (VgT) könnte gerichtliche Folgen haben für einen Werkhofchef. Dieser liess laut Kessler einen VgT-Wagen abschleppen, mit dem gegen einen Poulet-Stand demonstriert wurde.**

"Essen Sie heute vegetarisch - Ihrer Gesundheit und den Tieren zuliebe", stand auf dem Auto geschrieben, das der VgT nebem einem Stand abgestellt hatte, an dem Poulets verkauft wurden. Laut Kessler liess der Chef des Werkhofs Buchs den Wagen abschleppen. Dies sei Sachentziehung, argumentiert Kessler in einem Communiqué.

Mit seiner Anzeige strengt der VgT-Präsident ein Strafverfahren gegen den Chef des kantonalen Werkhofes in Buchs an.